

Kirche in 1Live | 23.01.2025 floatend Uhr | Anne Rütten

Versöhnungsbier

"Hör dir das mal an!" Wutschnaubend fegt Noah an mir vorbei ins Wohnzimmer. Noah hat vor zwei Wochen seine Freundin mit einem seiner besten Freunde, Niko, zusammen erwischt. Keine Ahnung, ob ich sowas verzeihen könnte. Ich hab' die Wohnungstür grade hinter ihm geschlossen, da fängt er an, eine WhatsApp von Niko vorzulesen: "Es tut mir leid. Versöhnungsbier? Geht auf mich."

Fassungslos guckt er mich an: "Was sagt man denn dazu?" Ich zucke mit den Achseln. Diese Wut kann ich echt nachvollziehen. Was für ein Freund macht schon hinter seinem Rücken mit der Freundin rum?

"Lass uns erstmal 'ne Runde laufen gehen. Das macht den Kopf frei", schlage ich vor. An der Kirche, die auf unserer Strecke liegt, hängt heute ein großes Banner, auf das ein Bibelzitat gedruckt ist: "Seid zueinander gütig, mitleidig, einander vergebend, wie auch Gott in Christus euch vergeben hat." Und darunter künstlerisch in rot gesprayed: "Heute schon vergeben?"

Noah bleibt davor eine Weile stehen. "Ich kann ihnen das nicht verzeihen", sagt er hart. Ich nicke, sage dann jedoch: "Vielleicht aber mit der Zeit." Noah zieht ein Gesicht und spurtet wieder los. Als ich zuhause ankomme, sitzt er auf der Treppe vor dem Haus und steckt gerade sein Handy weg. "Was hast du geantwortet?", frage ich ihn. Sein Gesichtsausdruck wird weicher als er sagt: "Er soll mich in zwei Wochen nochmal fragen."

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel